

Beate Raudies, MdL

Wochennotizen

Woche vom 3. Juni 2013 bis 9. Juni 2013



SPD
Schleswig-Holstein



Montag, 3. Juni 2013

Zum 20jährigen Bestehen der Nordakademie lädt die Elmshorner Hochschule zum Festakt ein. Ich bin dabei. Mit etwa 1400 Studienplätzen gehört die Nordakademie zu den größten privaten Präsenzhochschulen bundesweit. Besonders stolz ist man darauf, dass die Trägerin – eine gemeinnützige Aktiengesellschaft – seit Beginn „schwarze Zahlen“ schreibt.

Dienstag, 4. Juni 2013

Der Tag im Kieler Landeshaus beginnt früh am Schreibtisch. Am Nachmittag geht es dann wie immer zur Fraktionssitzung. Uns beschäftigen die Ergebnisse des Zensus, der Volkszählung. Offenbar kann Schleswig-Holstein dauerhaft mit zusätzlichen Einnahmen aus dem Länderfinanzausgleich rechnen.

Abends heißt es „Kultur macht mobil“: Das Kulturforum Schleswig-Holstein, die Kulturpolitische Gesellschaft und der Landeskulturverband laden zum kulturpolitischen Abend ein. Es geht unter anderem um Planung und Realisierung eines Kulturkonzeptes für Schleswig-Holstein. Kulturministerin Anke Spoorendonk lädt alle an Kultur Interessierten ein, beim Kulturdialog mitzumachen:

<http://www.schleswig-holstein.de/MJKE/DE/Kulturpolitik/Kulturdialog/kulturdialog.html>

Mittwoch, 5. Juni 2013

Die Arbeitsgemeinschaft Innen und Recht tagt am Vormittag im Kieler Landeshaus. Wir diskutieren intensiv über den Antrag der Piratenfraktion, in den Nahverkehrszügen in Schleswig-Holstein keine Videoüberwachung mehr zuzulassen.

Dann fahre ich Richtung Rendsburg, nach Jevenstedt. Die dortige Grund- und Regionalschule richtet eine Feier anlässlich des 50jährigen Bestehens der Fahrbücherei im Kreis Rendsburg-Eckernförde aus. Bereits seit 1963 versorgt der Bücherbus die Einwohner der Gemeinden mit Lektüre.

Eingeladen bin ich auch zum Festakt zum 20jährigen Bestehen der Fachhochschule Westküste in Heide. Die Fachhochschule Westküste wurde auf Initiative der Unternehmer und Politiker der Region 1993 gegründet. Heute sind dort etwa 1450 Studierende eingeschrieben. Schwerpunkte der Uni liegen in Sachen angewandter Forschung und Technologietransfer im Tourismus und im Energiebereich.

Donnerstag, 6. Juni 2013

Am Morgen fahre ich nach Kiel zur Sitzung des Gesamtarbeitskreises Bildung. Wie immer reicht die Zeit nicht für unsere vielen Themen; unter anderem sprechen wir heute über die Flexibilisierung des Einschulungsalters, Unterrichtsausfall, Finanzierung der Freien Schulen und die Besoldungsfrage.

Und noch eine Feier: Haupthaus, Wohn- und Bürogebäude des Schäferhofes in Appen werden nach umfangreichen Umbauarbeiten eingeweiht. Der Schäferhof bietet Hilfe und Unterstützung für Menschen mit sozialen Schwierigkeiten, vor allem für Wohnungslose, Langzeitarbeitslose und Suchtkranke. Trägerinstitution ist die Stiftung Hamburger Arbeiter-Kolonie. Zur Einweihung kommt auch Staatssekretärin Anette Langner nach Appen, für die musikalische Unterhaltung sorgt die Pianistin Anne Clasen – wie immer ein kulturelles Highlight.

Freitag, 7. Juni 2013

Ich besuche die Redaktion des Pinneberger Tageblattes und treffe mich mit Chefredakteur Holger Hartwig zum Interview.

Danach geht es zur Stadtbibliothek nach Lübeck. Die Bibliothek der Hansestadt Lübeck ist eine der traditionsreichsten deutschen Stadtbibliotheken mit über 390jähriger Geschichte in historisch einmaligen Räumlichkeiten. Unter einem Dach sind hier die moderne Informationsbibliothek mit großem Medienangebot und die wissenschaftliche Bibliothek mit alten und besonderen Beständen vereinigt. Im Gespräch mit der Bibliotheksleitung geht es – natürlich – um Finanzen, aber auch um die Digitalisierung und die Restaurierung der Bestände. Die Zeit reicht sogar noch für einen kleinen Rundgang.

Auf der Rückfahrt erreicht mich die Nachricht über die Einigung mit den Gewerkschaften zur Frage der Übernahme des Tarifergebnisses für die Landesbeamten. Ich finde, ein guter Kompromiss:

<http://www.spd.ltsh.de/presse/einigung-auf-wirkungsgleiche-bernahme-des-tarifergebnisses>

Abends treffe ich noch die Genossinnen und Genossen des Ortsvereinsvorstands. Nach der Wahl ist vor der Wahl – wir treffen die ersten Vorbereitungen für den Bundestagswahlkampf.

Samstag, 8. Juni 2013

Am Vormittag trifft sich die SPD-Fraktion in Elmshorn zur Klausurtagung. Heute wird die konstituierende Sitzung des Stadtverordnetenkollegiums am 27. Juni vorbereitet.

Rechtzeitig zur Schipperparade bin ich dann am Hafen. Bürgermeisterin Brigitte Fronzek eröffnet die große Sonderausstellung „Tor zur Elbe – Hafen im Gezeitenwandel“. Die Krückau ist aufgestaut, im Hafen können die „Klostersedel“ - der letzte Kornfrachter Elmshorns – und zahlreiche Traditionsegler bestaunt werden. Und alles bei strahlendem Sonnenschein!

Sonntag, 9. Juni 2013

Lesetag: Der Gesetzentwurf zur Änderung des Schulgesetzes umfasst 164 Seiten.